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Dépôt 

Une partie des enseignants et des élèves du CO de la Veveyse ont participé à une semaine 

thématique sur le climat ainsi que sur les différents impacts de leur consommation.  

Nous saluons cette prise de conscience. Néanmoins, la communication qui en a été faite, notamment 

sur la consommation de viande locale ou sur les émissions de méthane des bovins nous ont laissés 

pour le moins perplexes. 

Nous prions le Conseil d’Etat de répondre aux questions suivantes : 

1. Quel contrôle, respectivement quel soutien ou quels documents sont mis à disposition par la 

DICS lors de tels évènements ? 

2. Qui décide ce genre d’action et quelle possibilité ont les professeurs et les élèves ne souhaitant 

pas y participer ? 

3. Des propos inexacts ont été tenus, notamment sur les émissions de méthane. Des corrections 

ont-elles été apportées au sein du cycle d’orientation sur ces propos erronés et rapportés dans les 

classes ? 

4. Des menus sans viande auraient été servis dans le cadre de cette activité du CO. Il est normal 

que les personnes ne voulant pas manger de viande puissent avoir le choix, mais qu’en est-il des 

personnes souhaitant manger de la viande ? Des menus à choix étaient-ils disponibles ? 

5. La question ainsi que la réponse 2017-CE-276 concernant la communication du SEn sur la 

consommation de viande explique en détail quelles sont les attitudes à adopter et encourage la 

consommation locale. Une transmission de ces informations aux différents établissements 

scolaires a-t-elle eu lieu ? Si oui, sous quelle forme et à quelle fréquence ? 
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